



L'un des événements de la rentrée : l'ouverture du centre commercial de Poitiers sud

mardi 28 août 2007, par [lpe](#)

Le centre commercial de Poitiers sud devrait ouvrir ses portes début septembre. Un événement dans la Vienne et pour la région, de par l'envergure de ce site qui devrait générer 400 emplois.

Quelques chiffres : surface commerciale de 24900 m², hypermarché Auchan de 9500 m², 9 moyennes surfaces, 66 boutiques et services.

De nombreux postes restent à pourvoir : hôtesses et hôtes de caisses, vendeurs, vendeuses, emplois polyvalents, responsables de magasins...

Pour en savoir plus, consultez le site de la CAP [en cliquant ici](#)